



# 井野小校区コミュニティ通信

井野小学校区コミュニティ運営協議会

発行 令和元年8月5日 第 11 号

## 消防団ポンプ操法大会が 開催されました

6月16日(日)宇美町まなびや・うみ、隣接の会場で第64回宇美町消防団ポンプ操法大会が開催されました。

競技は小型ポンプの部とポンプ車の部に区分されます。

各分団員は本大会に向け日々の業務を終えた時間から練習会場に集合して、何ヶ月も間猛練習を重ねました。

小型ポンプ部の部門は、隊員4名の構成、20mのホースを3本継なぎ合わせ、ホースを一本にして標的に放水を行う競技で8チームが操法とタイムを競い合いました。

また、ポンプ車の部門は、隊員5名の構成、ポンプ車の左右の放水口から20mのホースを3本継なぎ合わせ、ホースを一本にして標的に放水を行う競技、第1線・第2線と2本のホースを操作して10チームが操法とタイムを競い合いました。

消防団員の皆様、大変ご苦労さまでした。怪我をしないように日々頑張ってください。

下部の写真は、第四分団隊員の皆様、操法開始報告、消火的に放水の様子です。



## 公民館学習が開催されました

令和元年度最初の夏休みとなりました。今年も各自治会長の協力を頂き、夏休み最初の三日間、午前8時半から10時の間、各公民館に1年生から6年生までの児童が沢山参加して宿題等を使用した公民館学習が開催されました。各自治会から児童の保護者、及びボランティアの方々には赤ペン先生の協力を頂き大変お世話になりました。

## 自治会夏祭り開催されました

各自治会夏祭りが7月27日(ひばりが丘一・二・三)と8月3日(井野・平成)各公園等で開催されました。

各会場とも特徴を活かした夏祭り、井野小学校校区住民の絆が深まった夏祭りでした。



井野、宇美商業高校和太鼓部の演奏と平成、夏祭りの様子です。